

POLRES

Kapolsek Jatibarang melakukan silaturahmi kamtibmas dengan Ustad Zohari

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 28, 2023 - 18:11



Kapolsek Jatibarang melakukan silaturahmi kamtibmas dengan Ustad Zohari

Indramayu,- Kapolsek Jatibarang Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Rynaldi Nurwan, SH., MH, melakukan silaturahmi kamtibmas dengan Ustad Zohari S.Ag, Ketua Yayasan Pondok Pesantren As Salam di Desa Bulak, Kecamatan

Jatibarang, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Hal itu disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan kepada awak media.

Ia mengatakan dalam pertemuan tersebut, Kapolsek menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada Ustad Zohari dan jajaran pengurus yayasan Pondok Pesantren As Salam terkait situasi terkini berkaitan dengan Ponpes Mahad Al-Zayitun Indramayu.

Selain itu Kapolsek mengingatkan agar tidak terprovokasi dan ikut-ikutan untuk melakukan unjuk rasa ke Ponpes Mahad Al-Zayitun Indramayu.

Ia mengajak para santri dan jemaah Pondok Pesantren As Salam untuk tetap tenang dan menjaga suasana kondusif di lingkungan masing-masing.

Kapolsek juga menekankan pentingnya mempercayakan penanganan permasalahan Ponpes Mahad Al-Zayitun kepada pemerintah dan penegak hukum (POLRI), bahwa kasus tersebut sedang dalam proses pemeriksaan saksi-saksi dan penyidikan oleh aparat hukum yang berwenang, dan semua pihak diharapkan memberikan kesempatan pada proses hukum berjalan dengan baik.

Kapolsek juga berjanji untuk memberikan pencerahan kepada masyarakat agar tetap menjaga harkamtibas dan bersama POLRI, berupaya bersinergi dalam rangka menciptakan daerah yang kondusif dan aman bagi seluruharganya.

Sinergitas antara Polri dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Indramayu.

Adapun hasil kegiatan silaturahmi kamtibmas tersebut adalah menyampaikan bahwa santri dan jemaah Pondok Pesantren As Salam, termasuk Pengurus Anshor NU Kabupaten Indramayu, tidak akan mudah terprovokasi dan tidak akan ikut melaksanakan aksi unjuk rasa ke Ponpes Mahad Al-Zayitun Indramayu, walaupun ada yang mengatasnamakan mereka. Mereka berkomitmen untuk menjaga kamtibmas dan menghormati proses hukum yang berlaku.